

## Cómo manejan los argentinos

Según los resultados de una investigación realizada por **Luchemos por la Vida**, entre 937 conductores de automóviles de Capital Federal y Gran Buenos Aires:

### Velocidad

21% maneja habitualmente en ruta a 120 km/h o más, como velocidad normal o más frecuente

39% llega a circular en las rutas a más de 130 km/h o más

60% sube la velocidad a más de 110 km/h para pasar a otros vehículos; el 35% lo hace a 130 km/h

### Alcohol

28% reconoce manejar después de haber ingerido alcohol

37% dice ingerir alcohol en forma habitual

### Noche

23% maneja en rutas durante la noche

## La autosuficiencia al volante

El Centro de Investigación y Prevención de Accidentes de la empresa Volvo, informó sobre una autoevaluación realizada entre hombres y mujeres que normalmente conducen automóviles.

Entre el 50 y el 75 por ciento de los hombres se calificaron a sí mismos como más competentes que los demás conductores. Las mujeres, en cambio, se calificaron como conductoras promedio.

Los especialistas opinan que los conductores sobreestiman su propia capacidad desde la percepción de que es fácil conducir un auto, y por la creencia de que el conductor mismo es el que domina "absolutamente" la situación del tránsito.

Un alto porcentaje de los encuestados, que participaron de accidentes de tránsito, acusaron "al otro" por lo ocurrido.